

Nimm's mit - statt guck weg!

Am Dienstag, den 21.03.2023, führten wir, die Klasse 11SHB2, in der fünften und sechsten Stunde gemeinsam mit unserer Klassenlehrerin, Frau Brückner-Moll, eine Müllsammelaktion durch. Dabei suchten wir insbesondere das Schulgelände und den Bereich rund um die Kinzig ab. Auf dem Schulgelände wurden hauptsächlich Zigarettenstummel und Vapes aufgesammelt.

An der Kinzig fanden wir, bedingt durch das Hochwasser, eine Menge Kleidung, Hygieneartikel und reichlich Plastikmüll.

Am Ende der Aktion hatten wir insgesamt fünf volle Müllsäcke und entsorgten diese ordnungsgemäß. Die Aktion zeigt, dass wir Menschen viel zu leichtsinnig mit der Entsorgung von Müll umgehen und wir dies dringend überdenken sollten. Gerade in Zigarettenkippen sind bis zu 4000 schädliche Stoffe zu finden. Eine einzige Kippe kann mit ihren Toxinen bis zu 40 und 60 Liter sauberes Grundwasser verunreinigen und auch das Pflanzenwachstum negativ beeinflussen.

Wir fanden es erschreckend, wie viel Müll und Schmutz wir Menschen täglich hinterlassen und auf unseren Wegen übersehen.

Wenn jeder damit anfängt, sein Verhalten nur ein kleines bisschen zu überdenken, machen wir in der Gesamtheit etwas für eine saubere Umwelt und unsere Zukunft.

Anastasia Vaubel und die 11 SHB 2

